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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 25.09.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

Am 16.04.2014 wurde der "Grundsatzbeschluss zu den Leitlinien des weiteren Ausbaus von 

Photovoltaik in Erfurt bis 2020 (DS 1346/13)" mit großer Mehrheit vom Stadtrat beschlossen. 

Ein prominentes Ziel dieses Beschlusses ist es, bis zum Jahre 2020 eine Leistung von 100 MWp im 

Bereich Photovoltaik in Erfurt zu installieren und somit bis 2020 mindestens 10 % des in Erfurt 

benötigten Stroms vor Ort aus Photovoltaik zu gewinnen.  

Dieses Ziel dient einerseits der Umsetzung des Erfurter Klimaschutzkonzepts, andererseits der 

Versorgungssicherheit und der Wertschöpfung vor Ort.  

Der Oberbürgermeister wurde beauftragt, die zum Ausbau von Photovoltaik nötigen 

Voraussetzungen zu schaffen. 

 

Vor diesem Hintergrund haben wir folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 

 

1. Inwieweit ist das Ziel der Drucksache 1346/13 bzgl. der installierten Leistung von 

Photovoltaikanlagen und des Anteils des Solarstroms am Erfurter Strombedarf erreicht?   

  

2. Wie hoch ist die Anzahl und die aktuell installierte Leistung von Photovoltaikanlagen auf 

städtischen Dächern?  

 

3. Wie hoch ist die Anzahl von geeigneten städtischen Dächern und inwieweit werden 

Photovoltaikanlagen und die Versorgung mit erneuerbarer Energie beim anstehenden 

Schulsanierungs- und Schulbauprogramm eingeplant? Bitte listen Sie die geeigneten 

Dachflächen auf.  

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Frau Wahl 

    

Titel der Drucksache: 

Ausbau von Photovoltaik in Erfurt 

 

Drucksache 1833/19 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1833/19 Seite 2 von 2 

 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

13.09.2019, gez. Kosny   

Datum, Unterschrift 
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